

Charla 1: Los deportes extremos: el impacto en turismo tobiano.

Fecha: 8 de julio

Hora: 10:30 am - 12:00 pm

Experto: Augusto Medina

Descripción:

Augusto Medina, pionero en los deportes extremos les contó a los jóvenes cómo se puede crecer en este campo, cómo se puede dar un valor agregado desde la historia tobiana y cómo se puede proponer nuevas ideas de negocio desde los deportes extremos, se basó en que lo más importante era contar la historia de Tobia porque es fundamental para entender la variedad de deportes y como es una de las mejores opciones en Cundinamarca.



